
CSOフォーラムレポート

 ⾒事「プラン賞」を受賞した�拡⼤し続ける教育格差”という課題に取り組む株式会社IC。副賞
のサポートとして、「知識ではなく、学び⽅を教える場をつくる個別最適化学習”ネクスト・ス
クール�」のソーシャルフランチャイズ化⽀援を約半年間実施しました。
 フランチャイズに実践に向けて、重要であるとされる�⺟体である本部の経営計画”も改めて時
間をかけて検討し直しました。また、オーナーと結ぶ契約書に関しても、ソーシャルビジネスで
ある場合は⼀味異なります。薮中⽒の想いや社会課題解決のミッションを⼤切にしながら、ソー
シャルフランチャイズらしい契約書に仕上げていきました。
 2024年、いよいよフランチャイズ化スタートです！！

2 0 2 2年度プラン賞サポートが無事終了しました
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 今回のサポートでは,�フランチャイズ事業の
全体像を、�弊社の事業内容を踏まえ、数回に
わたり体系的にご説明して頂きました。ざっ
くりとした「フランチャイズ」のイメージし
かもたず、�⾒切り発⾞で事業を展開しようと
考えていた私にとっては、勉強になることば
かりで、FC事業のリスクや可能性を考える⼤
変貴重な経験となりました。
 このサポート期間中に、数団体のフランチ
ャイジ―が決まり、来年春にはいよいよフラ
ンチャイズ校が⽴ち上がります。難しい課題
に直⾯するのはこれからかもしれませんが、
FCの強みを活かして⼤きく展開していければ
と考えています。
 この度は、貴重な機会を本当にありがとう
ございました。

サポートを受けた感想
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サポーターからのメッセージ

 当塾の事業内容は、学校の授業についてゆけない
中学⽣を主な対象として、通常⾼額な費⽤を要する
個別指導を精緻な個⼈別科⽬別のデータベースを構
築することにより、⾃⽴型の学習習慣が⾝につく�
�指導を5教科で⽉間20⽇利⽤で1万円（⼤阪市内の助
成⾦が活⽤できれば実質負担はゼロ）で提供されて
います。�
 そして、より多くの⼦供達を⽀援するためには多
拠点化を図る必要があり、その⼿段としてソーシャ
ルフランチャイズ展開を検討され、今回、約半年
間、ＦＣの仕組やエリアマーケティング、加盟店や
本部の事業計画、ＦＣ契約書の作成等をご⼀緒に検
討してきました。�
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 共通の志を持
つ新たな仲間作
りとともに当塾
の益々の発展を
お祈り申し上げ
ます。�
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